

Regierungsratsbeschluss

vom 21. Mai 2013

Nr. 2013/874

St. Ursen-Vorsorgestiftung (Alters- und Invalidenversicherungskasse der römisch-katholischen Weltgeistlichen des Kantons Solothurn) Wiederwahl der Kantonsvertretung in den Stiftungsrat für die Amtsperiode 2013–2017 sowie Kenntnisnahme einer Demission

1. Ausgangslage

Mit RRB Nr. 2009/1203 vom 30. Juni 2009 wählte der Regierungsrat Anton Strähl und Peter Studer als Kantonsvertreter in den Stiftungsrat für die Amtsperiode 2009–2013. Anton Strähl hat mit Schreiben vom 15. April 2013 per 31. Juli 2013 demissioniert. Peter Studer stellt sich für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung. Er ist deshalb als Kantonsvertreter für die Amtsperiode 2013–2017 wiederzuwählen.

Nach Artikel 11.1. Ziffer 2 der Statuten der St. Ursen-Vorsorgestiftung vom 15. November 2010 (in Kraft seit 1.1.2011; nicht in der BGS) wählt der Regierungsrat nur noch eine Vertretung des Kantons Solothurn in den Stiftungsrat.

2. Beschluss

- 2.1 Von der Demission von Anton Strähl, Mühlebachstrasse 574, 4716 Welschenrohr, wird unter Verdankung der geleisteten Dienste Kenntnis genommen.
- 2.2 Als Kantonsvertreter im Stiftungsrat der St. Ursen-Vorsorgestiftung für die Amtsperiode 2013–2017 wird gewählt:

lic. iur. Peter H.R. Studer, Departementssekretär des Volkswirtschaftsdepartementes,
Königshofweg 1, 4513 Langendorf, bisher, von Amtes wegen



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Departement für Bildung und Kultur (5) KF, VEL, DA, Controlling, LS

Finanzdepartement

Amt für Finanzen

BVG- und Stiftungsaufsicht, Rötistrasse 4, Postfach 548, 4501 Solothurn

Staatskanzlei (2) STU, Ste

St. Ursen-Vorsorgestiftung

 Josef Zimmermann, Präsident des Stiftungsrates, Hubelstrasse 11, 4522 Rüttenen

 Stephan Baschung, Verwalter, Steinhölzlistrasse 11, 45623 Gerlafingen

Anton Strähl, Mühlebachstrasse 574, 4716 Welschenrohr

Peter H.R. Studer, Königshofweg 1, 4513 Langendorf